

# Siedlungsratssitzung StuSie e.V.

Protokoll vom 17.09.2018

## Anwesende

**Vorstand:** Dennis Pohnke (StuSieLounge), Patrick Sailer (Saal)

**Referenten:** Kevin Rötzer (Technik), Julia Seifermann (Hauswirtschaft), Dario Rattan (Soziales), Sebastian Pott (Fahrradwerkstatt), Thomas Goette (Computer), Konstantin Reifsteck (Sport)

**Entschuldigt:** Charlott Jarck (ServicePoint), Maud Hofmann (ServicePoint), Erdi Ayhan (Öffentlichkeit)

**Gäste:** Felix Wollensack, Nam Chu, Vladislav Melnichenko

**Protokoll:** Julia Seifermann

**Beginn:** 20.15 Uhr

## Begrüßung und Protokoll

### 1. Protokoll vom 25.07.2018

6 : 0 : 2 (dafür : dagegen : Enthaltung)

Damit ist das Protokoll angenommen.

### Aktuelle Projekte

#### 2. Entwicklungskreis

Im Entwicklungskreis der Bar wurde ein neuer Mitarbeiter angestellt, Vladislav Melnichenko.

#### 3. Karol

Karol wäre bereit weiterhin für den Verein und die Bar zu arbeiten, wenn sie von beiden Parteien jeweils 10 h zusätzliche Arbeit pro Monat bekommt, was für beide Parteien jeweils ca. 100 Euro mehr Ausgaben bedeuten würden.

Antrag: Zusätzliche 100 Euro für Karol zur Verfügung stellen.

(8 : 0 : 0) (Ja : Nein : Enthaltung)

Die zusätzlichen Stunden sollen für die Waschräume und die Böden im neuen Küchenbereich verwendet werden.

#### **4. Idee für Werbung**

Die Bar möchte personalisierte Werbung verteilen, die Flyer und Gutscheine der Bar und des Vereines enthält. Der Verein wäre grundsätzlich interessiert, würde die Werbung allerdings auf die Neueingezogenen beschränken.

Vorschlag von Seiten des Vereins: Inhalt der Briefumschläge nicht personalisiert aber der Name wird per Hand vom Briefkasten auf den Brief übertragen

Briefumschläge stellt die Bar, gedruckt wird am Drucker im SP, zwei Helfer vom Verein werden gestellt, zwei Helfer von der Bar sollten von der Bar gestellt werden.

Eine Person, die das Ganze leitet und betreut fehlt noch.

2 Helferschichten erstellen: Julia (nachdem Nam alles mit der Bar geklärt hat und ein genaues Datum mit Uhrzeit festgelegt wurde)

#### **5. Neueingezogenenabend Di 16.10.18**

Die Neueingezogenen werden wie letztes Jahr durch die StuSie geführt. Es wird wieder ein Buffet geben.

Die Bar soll jemanden ins TIK stellen, um die Bar vorzustellen. Außerdem sollte sich die Bar um den Einlass zur Party für die Neueingezogenen Gedanken machen.

Erdi könnte während des gesamten Abends an alle Neueingezogenen Shots verteilen.

#### **6. Weihnachtsfeier am 01.12.18**

Idee: Lastertag

Wird nochmal detaillierter besprochen.

#### **7. Frühstück**

Gernot hat angefragt ob es dieses Jahr wieder Frühstücksgutscheine für das StuSie Frühstück für die Notunterkünftler gibt. Dennis leitet die Mail an Dario weiter, der sich um alles Weitere kümmert.

#### **8. E-Mail Kevin und Dennis**

1.) Zusätzliche Satzungsänderung:

Streichung von § 4 Vorstand (5) Mitglieder des Vorstands dürfen während ihrer Amtszeit nur unentgeltlich für den wirtschaftlichen Geschäftsbetrieb des StuSie e.V. tätig sein.

Vorschlag: Änderung von §4 Vorstand (5) in „Der Vorstand darf nicht geschäftsführend im hauseigenen Barbetrieb und im Vorstand tätig sein.“

2.) Mögliche Aufgabe für Soziales & Internationales: Sprachtandems organisieren und betreuen.

3.) Mitgliedsausweise: Der Drucker wird von der Bar gestellt, Toner, Karten und Sticker müssen vom Verein gekauft werden. Farbtoner: ca. 59 ct pro Karte, Schwarz/weiß ca. die Hälfte. Kevin schickt Links von den Stickern.

## **9. Außerordentliche Mitgliederversammlung**

**26.09.18 20.15 Uhr**

Die Einladungen werden spätestens am 19.09. aufgehängt.

## **10. Kassenprüfer für die Vollversammlung**

Erdi hängt einen Aushang aus, um einen Kassenprüfer zu suchen.

## **11. Sansibar**

Lampen etc müssen erneuert werden. Kevin kümmert sich drum.

## **12. Daniel Zapf**

Daniel betreut die Waschmaschinen jetzt alleine, da Anatol aufhört. Daher würde er gerne 450 € pro Monat erhalten. Da beide vorher jeweils 200 € für ihre Tätigkeit erhalten haben würden Daniel 400 € zustehen. Es wird nachgefragt ob es gute Argumente für 50 € mehr pro Monat gibt, sollten diese überzeugend sein werden sie genehmigt, falls nicht bleibt es bei den 400 €.

Daniel würde zusätzlich gerne Fahrräder aus dem StuSie Keller flott machen und verkaufen.

Vorschlag: Einige Fahrräder werden für einen günstigen Preis an Ihn verkauft. Die Entscheidung liegt bei Sebastian. Er kümmert sich um alles.

## **13. Kaffeemaschine Lounge**

Die Kaffeemaschine in der Lounge ist kaputt. Es muss eine neue angeschafft werden, da sich das reparieren nicht mehr lohnt.

## **14. Zeitbegrenzung der Sitzungen**

Eventuell zeitliche Begrenzung der Sitzungen, da diese in letzter Zeit etwas ausgeartet sind.

Vorschlag: um die Sitzungen möglichst kurz zu halten: Vorbereiten und vorstellen von größeren Themen in kleineren Gruppen, um die Diskussion in der großen Gruppe dann möglichst klein zu halten.

Die Tagesordnungspunkte sollen mehr Informationen enthalten, um die Diskussionen zu beschleunigen.

## **15. Sonstiges**

### **15.1 WiWi Fachschaft**

Die WiWi-Fachschaft würde gerne am 17.10.18 ein Herbstfest am Grillplatz der Stusie feiern. Equipment, das vom StuSie e.V. gestellt wird, Bedingungen und Vertrag wären dieselben wie beim Sommerfest.

(7 : 0 : 0) (Ja : Nein : Enthaltung)

Es wird noch einmal geschaut wer zur Übergabe Zeit hat. Um alles Organisatorische kümmert sich erst einmal Konsti.

Der Grillplatz muss noch im Service Point reserviert werden.

## **16. Nächste Sitzung**

01.10.2018